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第 1-4 周教学信息员反馈情况汇总报告 

本学期第 1-4 周共收到学生提交反馈信息 22 份，大致有 87

条有参考价值的信息，主要涉及到以下几个方面： 

一、学生对一些教师及其他反面给予的肯定 

（一）对教师给予肯定 

1.会计信息系统老师上课细致，在电脑上认真讲解，布置任务； 

2.财务分析老师给我们分好组，讲案例分析，有助于我们实践； 

3.赵老师的英语课画风大变，深受同学们的喜爱； 

4.高财老师上课比较细致，耐心严谨； 

5.郑老师的职业生涯与发展规划课特别有趣，上课问的问题都发

人深省； 

6.武老师的防身术课，不抛弃不放弃一个学生，特别令人感动。 

（二）教学管理方面 

教学管理方面良好，希望继续保持。 

（三）对学生学习方面给予肯定 

1.同学们很快的进入了学习状态； 

2.刚开学不久，同学积极性很高，出勤率特别好。 



（四）对其他方面给予肯定 

1.教室整洁，黑板干净，感谢教职工的付出； 

2.同学们认真备考四六级和学习其他课程，学习氛围很好。 

二、存在的主要问题 

（一）教学管理方面 

本学期开学以来，大多数学生的学习状态明显不如以前，这一方

面需要老师的严格关理，另一方面需要同学们及时的自我调节。 

（二）教师授课方面 

1.中国地理课上氛围较为沉闷，缺少互动； 

2.周六周日上课状态很差。 

（三）教学条件方面 

★多媒体投影、黑板 

1.5j11的黑斑不好写字，写上去很轻，教室还有一个灯管坏掉了； 

2.文德楼教室黑板不利于老师正常板书，希望能采取相应措施； 

3.文德楼 5s11 教室的投影不太清楚； 

4.明略楼 201 教室的投影有点歪； 

5.明略楼 406 教室前面的教师机不太好用，老师在用后面那个，

感觉不太方便； 

★教室桌椅 

4.承基楼 306 教室，靠窗那边第五排桌子坏了，希望可以及时更

换一下鸭，或者是把这排桌子移到最后面；北校的阅览室好多座位坏

了浪费了很多位置（本来位置就很少）； 

5.411 的教室座椅总是吱嘎作响，建议有点润滑措施； 

★电梯 

6.9 月 24 日下午一点多左右，承基楼教师电梯发生坠楼事件，希



望学校能够及时安排对各个电梯进行定时检修，防患于未然； 

★饮水设备 

7.四号楼的饮水机只有一台，希望可以多增设几台； 

8.天仪楼打热水不方便，设备少了； 

★其他 

9.北校天仪楼北一楼进门右手边楼道门的把手掉了； 

10.6J31 教室出现电路老化问题（灯管出现短路、冒烟、散发刺

鼻性气体），建议学校相关部门能够进行检修维护，对问题线路及时

进行更换。（当时有同学正坐在该问题灯管下，万一有火星落下，后

果真的不能想象）。 

（四）学生方面的问题 

1.虽然马上面临毕业，但同学们也没有放松，仅剩的一节专业限

选课也几乎全勤； 

2.学生学习普遍没有动力，较为懒散，应该让学生有危机意识，

保持良好的生活学习习惯； 

3.同学们对于课上老师的问题回应不积极，回答问题的次数很少； 

4.有的同学真的是身心还处在假期中，并且也不是很尊重老师，

在有老师听课的情况下，依旧选择趴着睡觉； 

5.由于经历了一个漫长的暑假，大二开始也没有早操了，进入了

体育选修课的时代，有的同学可能接受不了高强度的训练； 

6.由于这是开学第一周，学委每节课都没有带手机袋，比较松懈； 

7.不少同学还没有从假期生活中走出来，喜欢熬夜，上课注意力

不集中，甚者有同学在寝室睡过上课时间。 

（五）其他方面 

1.大家普遍反映最近食堂的饭菜涨价太高，希望价格亲民一点； 



2.卫生间是公共场所，个别卫生间烟味真的太大了，希望学校有

所措施，制约学校在宿舍和卫生间抽烟 

3.图书馆占位问题严重； 

4.北校篮球场可以适当维修一下，篮球架的网可以换一下，有的

也没有了，地皮有的也破损了； 

5.北六没有洗衣机，洗衣服什么的真的有点麻烦； 

6.北校区学生宿舍电压低，未使用大功率电器经常跳闸，影响学

生正常用电。 

三、学生在反馈表中提出的希望和建议 

（一）教学方面 

1.希望老师都用雨课堂别用学习通了，学习通没有雨课堂好用； 

2.希望学校以后可以把网课都弄在同一个 app 上，app 太多使人

发懵。 

3.建议刘艳艳老师的线性代数可以多一点板书，上课后能多点点

名； 

4.希望薛怀宇老师可以布置点作业，让我们巩固一下课堂知识； 

5.张耀文老师的 GIS 技术在地质制图中的应用，还是有点难，希

望耀文老师能建立一个群聊，用来答疑解惑； 

6.个别线代老师讲课认真，条理清晰，并对重点内容反复强调，

板书也都是总结性的，但还是有点少； 

7.教师在教学方面都很认真，但教师应该多与学生交流，而不是

强制去授课，应该找到符合学生风格的教学方式； 

8.本学期专业课比较难，希望老师多讲练习题； 

9.望老师能够对同学们的平时作业给予一定反馈。 

（二）学校管理方面 



1.学校没用的自行车太多，学生要求组织清理； 

2.院里多开放实验室； 

3.希望学校多举行考研或专业导向的讲座。 

4.四级报考：建议限制大一英语高考成绩与报名人数。对弃考同

学进行强制性禁止报名一次。在不限制大一同学高考英语成绩的情况

下，首先开放大四报考，再次开放大二大三报考有较多大二大三同学

到现在都没有报名四级成功过； 

5.开学第二周，教师教学都很好，只是课堂上互动很少，容易让

人失去学习兴趣，希望改进； 

6.学生学习兴趣不高，较为懒散，可以督促班级每周开一个学习

交流会，分享经验，互相学习。 

（三）其他方面 

1.南校明略楼饮水机太少了，就只有一台，每次喝水要到四楼，

希望可以再多装几台饮水机； 

2.天仪楼的热水早点回归； 

3.北校女生浴室的吹风机在 9 月 24 号晚上炸了，并冒出黑烟与

火花。且女生浴室的吹风机在人多时不够用。建议学校对电路多加监

控与维修防止吹风机爆炸事情再发生，或进行线路改造增加吹风机数

量； 

4.有学生提议希望可以改善旧宿舍楼里 lavatory 的情况。 


